

## ETRE HEUREUX

À votre mort, ne vous inquiétez pas pour votre corps...

Vos proches feront tout ce qu'il faut.

Ils vous déshabilleront

Ils vous laveront

Ils vous habilleront

Ils vous emmèneront à votre nouvelle adresse.

Nombreux seront ceux qui viendront à vos funérailles pour vous rendre hommage.

Certains annuleront même leurs projets et demanderont de la main-d'œuvre pour les obsèques.

Vos objets que vous n'avez pas voulu emprunter seront vendus, donnés ou brûlés.

Vos clés

Vos outils

Vos livres

Vos CD, DVD, jeux

Vos collections

Vos vêtements...

Et soyez sûr que le monde ne s'arrêtera pas pour vous pleurer.

L'économie continuera de tourner.

Vous serez remplacé au travail. Quelqu'un de même niveau, voire plus, prendra votre place.

Vos biens passeront à vos héritiers.

Et n'en doutez pas, car les petites et grandes choses que vous avez faites dans votre vie parleront, jugeront, douteront et critiqueront.

Ceux qui ne connaissaient que votre visage diront : « Pauvre petite ! »

Vos amis pleureront quelques heures ou plusieurs jours, puis riront à nouveau.

Vos animaux s'habitueront à leur nouveau propriétaire.

Vos photos resteront accrochées au mur un moment, puis sur des meubles et enfin rangées au fond d'une boîte.

Quelqu'un d'autre s'installera sur votre canapé et y mangera.

Une profonde douleur dans votre foyer durera une semaine, deux, un mois, deux, un an, deux... Puis vous rejoindrez les souvenirs et votre histoire prendra fin.

Elle se terminera parmi les gens, ici-bas, dans ce monde.

Mais votre histoire commence dans une nouvelle réalité... dans votre vie après la mort.

Votre vie terrestre, là où vous ne pouviez plus vous déplacer, perdra tout son sens.

La beauté de votre corps

Nom de famille

Immobilier

Prêts

Poste professionnel

Compte bancaire

Maison

Votre voiture

Études Titres

Camarades de classe

Trophées

Amis du monde

Homme / Femme

Les enfants

La famille...

Dans ta nouvelle vie, tu n'auras besoin que de ton âme.

La seule chose qui durera, c'est l'âme.

Essayez donc de vivre pleinement et d'être heureux ici, car, comme le disait François d'Assise, « Tu ne prendras pas ce que tu as d'ici. Tu ne prendras que ce que tu as donné ! »